

## La manipulation par le tabac - 1/1

**Vous vous croyez maître de vous même ??? Vous pensez que personne ne peut vous manipulez ??? Pourtant en fumant vous êtes manipulés !!! Il est temps que la vérité éclate pour éviter des morts prématurées au profit du tout puissant pouvoir de l'argent...**

La nouvelle a fait trembler toute l'industrie du tabac, il y a de cela quelques années. La gigantesque société Philip Morris a été traîné devant les tribunaux américains pour mise en danger de la vie d'autrui. Au bout d'une incessante bataille d'avocats, alors que plus personne ne croyait à l'aboutissement de ce procès, la cours de justice américaine rend son verdict. Philip Morris est condamné à une amande pharaonique de 100 milliard de dollars. Pour l'industrie du tabac cette nouvelle a fait l'effet d'une bombe tandis que du coté des associations de lutte anti-tabac, elle provoquait une immense euphorie mêlée à un sursaut d'espoir.

Malheureusement la leçon de ce procès n'a pas été retenue. La cigarette contient plus de 4000 produits différents dont les trois quart sont dangereux pour l'Homme et dont la moitié est cancérigène. Si une seule de ces substances nocives était présente dans un produit de consommation courante, le gouvernement et les associations compétentes feraient en quelques jours interdire la fabrication de ce produit et retireraient immédiatement tous les lots présents dans les points de vente pour protéger la population et rassurer l'opinion publique.

Seulement la cigarette rapporte énormément d'argent au gouvernement grâce à des taxes élevées. Interdire le cigarette serait synonyme d'une perte de budget immense. Mais la santé et la vie ne sont elles pas plus importantes que tout l'argent du monde ???

Au moyen de quelques campagnes d'information, le gouvernement essaye de faire bonne figure en montrant qu'il s'investie financièrement et moralement dans la lutte anti-tabac. Ces dépenses publicitaires sont insignifiantes par rapport à l'argent rapporté.

Dès que vous acheter un paquet de cigarette vous êtes manipulé par l'état. C'est un constat accablant mais bel et bien réel. L'état qui devrait protéger sa population bafoue son devoir pour s'enrichir.

D'autres part plus personne ne peut ignorer que la cigarette est mortelle à court terme. En effet fumer revient en quelque sorte à vouloir raccourcir sa vie. Et raccourcir sa vie peut s'appeler un suicide. Si vous n'êtes pas suicidaire, ne fumez pas !!!!!

Derniere chose, il faut savoir qu'il n'est jamais trop tard pour arreter de fumer, meme si vous avez commencer à fumer depuis bon nombre d'années. On peut observer chez les personnes qui arreterent de fumer une très forte diminution des risques de cancer dans les semaines qui suivent l'arret.